

Die Firma SKE hat im Rahmen der Sanierung der Sprunggrube keine Umrandung eingebaut, da es bei der Übernahme durch SKE auch keine gegeben hat. Diese Kosten müsste daher die Stadt Bergeustadt tragen, da die Wiederherstellung durch SKE auf der Grundlage des vorherigen Zustandes erfolgte.

Eine Kostenschätzung zur Erstellung einer Umrandung durch SKE beläuft sich auf 2.500 € Herr Kuxdorf hat zur Finanzierung die Sportpauschale vorgeschlagen.

Wie im Haushaltsplan dargestellt, wird die Sportpauschale zur Finanzierung des i.d. PPP-Nutzungsentgelte enthaltenen Unterhaltsaufwendungen an Schulsportanlagen verwendet. Daher würde die Erstellung einer Umrandung das Defizit entsprechend erhöhen.